



Den Gründungsforschungspreis des Betriebswirtschaftlichen Instituts für empirische Gründungs- und Organisationsforschung (bifego) in Dortmund für das Jahr 1989 erhielt gestern der Münchner Professor Dr. Arnold Picot (2.v.r.). Mehr als 150 Experten aus dem gesamten Bundesgebiet hatten an dem gestern stattfindenden „bifego-Forum 1989“ mit dem Thema „Expertensysteme in der Gründungsberatung“ teilgenommen. Unser Bild zeigt (v.l.): Bundesminister Jürgen Möllemann, IHK-Hauptgeschäftsführer Dr. Walter Aden, IHK-Präsident Dr. Alfred Voßschulte, Professor Dr. Arnold Picot und Professor Dr. Detlef Müller-Böling (bifego-Direktor). (WR-Bild: Franz Luthe)